
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度

やったね！山口県自転車大会 ４位入賞！! 
 昨年度はコロナ対応により中止となった 

山口県自転車大会ですが、 

今年度は 

他校と控え室及び学科試験会場は別々！ 

屋外の試験コースへの移動も 

他校の児童と出会わないように配慮！ 

そんな厳戒態勢で、 

７月３日（土）に大会が実施され、 

福賀小学校から５・６年生５名が 

萩阿武地域を代表して参加しました！ 
 

長い待ち時間のあと、 

一人ずつ屋外の試験会場へ移動します。 

（ドキドキ。ドキドキ・・・） 

移動しはじめたときは、 

「はあ、緊張する。。。。」と、 

どの子もつぶやいているのですが、 

会場に近づくにつれ、 

みんな目に力がこもってきます！ 

（ドキドキ。ドキドキ・・・） 

実際には全てが思いどおりには 

いかなかったかもしれませんが、 

控え室にもどってきたときには、 

「やったよ！！」と、 

みんな笑顔一杯でした！（ヨシッ！） 

緊張する場面で力を発揮することは、 

大人でも難しいことです。 

良い経験を積んでいるなと実感です！！ 
 

感心することが多かった大会ですが、 

私が密かに嬉しかったのは、 

実技直前に自転車の調整をしてもらう時、 

知らない大人に対して、 

自分が納得いくまでの要望ができていた！ 

というところです！ （よくやった！） 
選手全員、練習の成果をバッチリ発揮することができました！ 
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よしっ！集中！！ 見よ！気合いの入ったこの顔つき！ 

ハンドルやサドルの調整から、自分の意見をはっきりと主張！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２８日（月）に 

学校保健安全委員会を開催しました。 

今年度は、 

「よりよい生活習慣を身に付けよう！」 

がテーマです。 

４月からの健康診断の結果や 

５月の体力テストの結果等から 

健康面・体力面に関する 

自分の課題についてしっかりと考え、 

さらに 

それを解決するための作戦を 

校医さんや栄養教諭さんに 

アドバイスをいただきながら 

保護者と一緒に考えました！ 

 

さて、 

これからが更に大切です！ 

考えた作戦を、 

実際に実行し続けること。 

さあ、頑張っていきましょうね！ 

文責：中野 

１年生が生活科のまち探検で見つけたサルトリイバラの葉っぱを使って、「かしわもち」作りに挑戦しました！ 

スイカ出発式にお招きいただきました！ いつもの突然アポなしインタビュー！でも、報道陣が多すぎて、ちょっと尻込み･･･?! 


